



7 Pièces

244 m²

Réf. 85317528

1 550 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa contemporaine d'architecte, nichée dans un cadre paisible et privé tout en restant proche de toutes les commodités. Offrant une vue extraordinaire sur la nature environnante, cette propriété est un véritable havre de paix. À l'arrivée, une belle entrée donne accès à un parking et un garage pouvant accueillir deux voitures. Le premier niveau mène à l'entrée principale de la maison, agrémentée d'une élégante fontaine, ainsi qu'à un appartement indépendant composé de deux chambres, un salon avec cuisine, deux salles de douche, deux WC et une terrasse privée. Idéal pour un ...

Discover this contemporary architect-designed villa, nestled in a peaceful, private setting yet close to all commodities. Offering extraordinary views of the surrounding countryside, this property is a true haven of peace. On arrival, a beautiful entrance hall gives access to parking and a garage with space for two cars. The first level leads to the main entrance of the house, embellished by an elegant fountain, as well as to an independent flat comprising two bedrooms, a living room with kitchen, two shower rooms, two WCs and a private terrace. Ideal for rental investment! As you enter the ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

